

Todo poder parte de Él. Yo Soy apenas Su Mediadora

21/01/2015

Después de la Santísima Trinidad, Soy Yo, María, a quien debéis pedir ayuda, porque Conmigo la Luz permanece eternamente, que parte de Nuestro Creador. Siempre fue así, desde el comienzo de la creación. A lado de Él siempre Estoy. Mi alma se regocija delante del mayor Poder.

Estas palabras sólo pueden ser reveladas por ti Mi hijo, sabiendo que eres la persona que está más cerca de Nosotros, como un mensajero. Esta pausa que Estoy dándote, es para tu ver que Nosotros también Somos así, junto con Jesús. No es todo aquello que se pide, resuelto y hecho en la hora, como el sistema de los hombres que se reúnen para discutir lo que hay que hacer. Listo. Todo se resuelve. Ya en los asuntos sagrados, cada uno de Nosotros es bien diferente. Dios es que determina. Apenas, Yo, María, es que tengo más responsabilidad. Entonces, quedan Conmigo los asuntos, cuando es para resolver, como algunos pedidos que tú haces, Mi hijo. Aunque es un poco complicado, pero siempre fue así. Un hijo siempre va a la madre pedir primero lo que va hacer. Ella deja, pero sin el permiso del padre, no. Él es que da la última palabra. Así es Mi misión cuando alguien Me hace un pedido. Recuérdate en poner a Dios primero en tu corazón, como Nuestro Creador. En esta hora todo puede acontecer. Este es uno de los mayores misterios para tener una vida pura y santa. Imaginen Mi hijo, Nosotros dos aquí hablando, y Él siempre a Nuestro lado, viendo y escuchando todo lo que se trata, como este Nuestro diálogo. Eres un Padre que ama de escuchar palabras como éstas: una Madre conversando con uno de Sus hijos, como es este tu caso. Abiertamente puede responder, por ser un pequeño hombre que hace de todo para complacer a un solo Dios, este que puse en el mundo. Todo poder de Él, apenas, Yo, María, Soy Su Mediadora, que nunca se separa de Mí. Por eso Él viene pidiendo que no dejan de rezar el Rosario, porque estas son las horas más negras, que parte de uno que quiere pasar por un dios, que quiere hasta controlar la natalidad. Sus enseñamientos son frustrados delante de Dios, Nuestro Padre.

Señora del Rosario y Pedro J.J